

DISKOMINFO

Dandim Periksa HP Babinsa

Wanto - SURABAYA.DISKOMINFO.ID

Jun 26, 2024 - 19:17



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengecek secara langsung satu persatu HP (Handphone) anggota Babinsa dari aplikasi judi online

Surabaya, - Dalam upaya meninjau secara langsung kondisi Koramil Jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. melakukan kunjungan kerja ke Koramil 0830/02 Semampir Jl. Wonosari Tegal IV No.1, Wonokusumo, Kecamatan Semampir, Rabu (26/6).

Kedatangan Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. tersebut disambut

hangat oleh Wadan Ramil 0830/02 Semampir Kapten Inf Achmad Maksum beserta anggota Babinsanya. Yang dilanjutkan dengan peninjauan program ketahanan pangan berupa budidaya tanaman hortikultura di media tanam polybag, yang merupakan perintah langsung dari satuan atas.

Pada kunjungan tersebut selain mengecek program ketahanan pangan, tujuan utama Dandim 0830/Surabaya Utara adalah untuk mengecek secara langsung satu persatu HP (Handphone) anggota Babinsa di Koramil dari aplikasi judi online. Hal ini merupakan bagian dari tanggung jawabnya dalam memastikan anggotanya bersih dari judi online.

"Pemeriksaan ini dilakukan untuk mencegah terjerumusnya para Babinsa dalam praktik judi online, yang dapat membahayakan diri dan keluarga karena rasa ketagihan sehingga menimbulkan banyak hutang terutama pinjaman online," terang Dandim 0830/Surabaya Utara.

Langkah ini merupakan bagian dari upaya Komandan Satuan dalam pencegahan dan pemeliharaan integritas prajurit dalam menjalankan tugas negara.

Selain daripada itu, memasuki tahun ajaran baru bagi anak sekolah. Dandim juga menyarankan anggotanya agar lebih sering bermain dengan anaknya, terutama bagi anak yang meneruskan kejenjang yang lebih tinggi seperti SMP dan SMA, supaya mereka bisa fokus mendaftarkan anaknya ke sekolah.

"Memasuki tahun ajaran baru silahkan para anggota untuk mengantar anaknya ke sekolah karena itu merupakan kebanggaan bagi orang tua," pungkasnya.